

Regierungsratsbeschluss

vom 14. Juni 2022

Nr. 2022/952

Carlo Meier Text Atelier, 6300 Zug: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das Literaturprojekt «Eine Million Dollar» - Kinderarbeit für Handyakkus

1. Erwägungen

Carlo Meier Text Atelier, Zug, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das Literaturprojekt «Eine Million Dollar» - Kinderarbeit für Handyakkus. Das Projekt des Solothurner Autors besteht aus einem Jugendroman und Themen-Events. Der Jugendroman nimmt sich rund um die Hauptfigur eines 16-jährigen Schweizer Schülers auf spannende Weise dem Thema Kinderarbeit an. Dazu beschäftigen sich Jugendliche in multimedialen interaktiven Themen-Events (Lesungen / Workshops) mit dem Thema. Es ist ein Gesamtaufwand in der Höhe von Fr. 53'000.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Carlo Meier Text Atelier, Zug, ist an das Literaturprojekt «Eine Million Dollar» - Kinderarbeit für Handyakkus ein Produktionsbeitrag von Fr. 4'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist in geeigneter Form mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt von 5 Belegexemplaren des Jugendromans (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83586) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds (3) cle/010442
Amt für Kultur und Sport (10)
Carlo Meier Text Atelier, Vorstadt 30, 6300 Zug